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体育新闻portsS
新京报讯 （记者赵宇）

国足上次在工体比赛，还要
追溯到 2004 年亚洲杯，阿
里·汉当时带领球队在决赛
中输给日本，取得亚军。此
后，国足就和北京无缘。不
过近日，中国足协已确定，
工体未来将是国足的固定
主场之一。

过去十年，国足一直没
有固定的主场，国家队比
赛也都是“四处游荡”。为
了 让 球 队 的 主 场 更 加 稳
定，足协经过多次评估和
考量后，最终确定北京工
体、上海虹口、天津水滴和
武汉体育中心成为国足的
固定主场。

这 四 个 球 场 中 ，前 三
个承办过北京奥运会的足
球比赛，武汉体育中心则
是 2007 年女足世界杯中国
队的主场。足协选定这四
个固定主场，也是基于体
育场的基础设施和当地赛
事 组 织 能 力 而 做 出 决
定的。

目前，北京有两个大规
模体育场，一个是鸟巢，一
个是工体。经过权衡后，国
安队的主场，成了国足的固
定主场。中超联赛中，国安
队有着良好的球市，平均每
场都有四万上座率，这也是
足协青睐工体的主要原因。

除了这四座城市之外，
还有两个城市将成为国足
的固定主场，足协将从广
州、深圳、西安、成都和昆明
之间做出选择。

【国字号】

国足主场
重返工体

■ 中超积分榜（第12轮）

NBA 马刺VS雷霆
8:30 CCTV-5

【看点】在 4 比 0 淘汰快
船后，马刺休整了近一星
期。在恢复体力的同时，如
何能迅速恢复状态，是邓肯
等老球员的课题。
【推荐指数】★★★★★

1 广州恒大 26
2 广州富力 24
3 北京国安 24
4 江苏舜天 22
5 杭州绿城 18
6 贵州人和 17
7 辽宁宏运 15
8 长春亚泰 15
9 上海申花 14
10 大连实德 14
11 天津泰达 14
12 河南建业 13
13 上海申鑫 12
14 大连阿尔滨 11
15 山东鲁能 11
16 青岛中能 8

江苏舜天球迷和青岛中能球迷发生冲突，把看台变成PK台。比赛中，舜天1比0胜中能，取得近4轮首胜。 图/OsportsPK台

新京报讯 （记者赵宇）
昨晚的虹口体育场很热闹，
申花投资人朱骏回来了，新
帅巴蒂斯塔也现身了。更
为重要的是，已连续四轮不
胜的申花队终于赢球了，2

比 1 击败贵州人和，用一场
胜利迎接巴蒂斯塔的到来。

坐镇主场的申花队刚
上来的攻势很猛，第 38分钟
外援曼塞打进一球，这也是
他加盟申花后打进的第一

粒进球。“曼塞之前承受了
很大的压力，但他的训练很
努力，这个进球也是对他努
力的回报。”申花队中场球
员于涛说。下半场，贵州
人和球员曲波与申花球员

曹赟定分别破门，比分锁定
2比1。

在看台上，巴蒂斯塔也
观看了比赛，他对于球队取
得胜利，感到很欣慰和高
兴。当赛后有记者问申花

队领队郭光祺什么时候宣
布巴蒂斯塔上任时，郭光祺
选择了回避，称这要由俱乐
部来公布。据记者了解，如
无意外，申花队将于本周正
式宣布巴蒂斯塔上任。

申花用胜利献礼巴蒂斯塔
2比1胜贵州人和，将于本周正式宣布巴蒂斯塔上任

新京报讯 （记者赵宇）
因为累积 4 张黄牌停赛，
申花队球员兼教练阿内尔
卡在看台上度过了 90 分
钟。当曹赟定下半场比赛
打进反超球时，阿内尔卡
很激动，不断鼓掌。

过去一段时间，阿内
尔卡的训练一直不太系
统。由于新帅已到来，在
未来的联赛中，阿内尔卡
将更多扮演球员角色，也
将不再负责选派上场球
员。赛后新闻发布会上，
有记者问申花领队郭光

祺，“阿内尔卡没上，球队
取得了胜利，是不是觉得
他应该在教练席上效果会
更好？”对此，郭光祺没有
完全否定阿内尔卡在球场
上的作用，“我个人觉得他
在球场上的效果更好。他
的水平不用质疑，关键是我
们应该如何跟他磨合，如
何发挥出他的水平。”

赛后，阿内尔卡也来
到了球队休息室，跟队友
们一起庆祝胜利。“阿内尔
卡很高兴，表扬了大家几
句。”申花球员王大雷赛后说。

■ 看客

阿内尔卡为进球鼓掌

广州富力超越北京国安

■ 另一场

新京报讯 （记者张磊）
在恒大主帅里皮的注视
下，富力上演了一场疯狂
进球秀。昨日17时30分，
富力主场 5 比 1 战胜来访
的亚泰，凭借净胜球的优
势超越国安，暂列第二。
有消息称，富力将在联赛
间歇期之后搬至大学城体
育场。不过，主教练法里
亚斯却希望能够继续留在
越秀山。

法里亚斯说：“大学城
的场地虽然很不错，但是我
更喜欢率领球队在越秀山
打比赛，这里是我们球队的

宝地，球迷们也喜欢在这个
球场观看富力的比赛。”不
过，法里亚斯还是表示“尊
重中国足协的决定”。

富 力 队 胜 局 达 到 8
场，仍然没有平局出现，法
里亚斯认为这是球队不够
稳定的表现。无论球队是
否离开越秀山，引进新外
援都已经被确定。法里亚
斯再次强调“莱昂纳多的
引进是俱乐部引援失误”，
他透露：“引援目标有了，
正在操作当中。每个主教
练有自己喜欢的猎物，球
员加盟不是轻易的事。”


